

Séptima edición de los "Premios Calidad de la Justicia"-2016

El Jurado compuesto por Don Francisco Gerardo Martínez Tristán, Vocal del CGPJ y de la Comisión Permanente, Doña M^a del Mar Cabrejas Guijarro, Vocal del CGPJ y de la Comisión Permanente, Don Juan Martínez Moya, Vocal del CGPJ y de la Comisión Permanente, D. Jaime Illa Pujals, Letrado de la Administración de Justicia, Ministerio de Justicia, D. José Miguel de la Rosa Cortina, Fiscal Jefe de la Secretaría General Técnica de la Fiscalía General del Estado, Doña Victoria Ortega Benito, Presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, D. Juan Carlos Estévez Fernández-Novoa, Decano del Consejo General de Procuradores de España y D. Pedro Bonilla Rodríguez, Vocal electivo del Consejo General de Graduados Sociales de España, en reunión celebrada el 21 de diciembre de 2016 ha considerado otorgar el premio "Calidad de la Justicia 2016" en sus distintas modalidades de la siguiente forma:

MODALIDAD – JUSTICIA MÁS EFICAZ

CATEGORÍA: ÓRGANO JUDICIAL:

- > M^a del Carmen López Hormeño - Magistrada del Juzgado Social 31 de Madrid y Amalia del Castillo de Comas, Letrada de la Administración de Justicia, Juzgado Social 31 de Madrid.

"Resolución ágil y eficaz de los procedimientos laborales"

- > Jose Luis Núñez Corral - Magistrado del Juzgado, Margarita Gómez de Segura y López de Calle - Gestora Procesal, Luis Fernando Sánchez Álvarez - Tramitador Procesal, Juzgado de Primera Instancia n° 5 de Vitoria-Gasteiz.

"¿Se puede ser eficaz siendo rápidos con respeto absoluto al principio de tutela judicial efectiva?"

El jurado reconoce así la labor, dedicación, esfuerzo y profesionalidad de los magistrados que están al frente de esos órganos judiciales, que han acreditado un tiempo de respuesta extraordinariamente bajo y un elevado rendimiento, y de quienes trabajan día a día con ellos, como la letrada de la Administración de Justicia del Juzgado madrileño, Amalia del Castillo, y los funcionarios del de la capital alavesa Margarita Gómez de Segura y Luis Fernando Sánchez.

CATEGORÍA: ENTIDADES Y ORGANISMOS RELACIONADOS CON LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA.

> Javier Carlos Sánchez García - Vicepresidente del Consejo, Consejo General de Procuradores de España.

"Alternativas a la Subasta Judicial Electrónica. Subastas de Procuradores. Nuevo portal de ventas y subastas electrónicas".

En la categoría destinada a otros organismos relacionados con la Administración de Justicia, el premio en la modalidad de Justicia más eficaz ha sido para el Consejo General de los Procuradores de España por su sistema de realización de bienes como entidad especializada a través del portal de ventas y subastas www.subastasprocuradores.com.

MODALIDAD - JUSTICIA MÁS TRANSPARENTE

CATEGORÍA: ÓRGANO JUDICIAL:

> Feliciano Trebolle Fernández - Presidente Audiencia Provincial de Valladolid.

"Aproximación de los ciudadanos y medios de Prensa de Valladolid a los Tribunales de Justicia Penal".

Por último, la Audiencia Provincial de Valladolid, presidida por Feliciano Trebolle, ha sido galardonada en la modalidad Justicia más transparente por su iniciativa, llevada a cabo desde hace ya bastantes años, de acercar la Justicia a los ciudadanos y facilitar la información adecuada a los medios de comunicación para que estos constituyan la vía adecuada de transmisión de las noticias judiciales a la sociedad.

CATEGORÍA: ENTIDADES Y ORGANISMOS RELACIONADOS CON LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA:

El Jurado acuerda declarar desierto el premio en la modalidad de Justicia más transparente para la categoría de Administración, por tender la única candidatura presentada al control de la acción del Gobierno de la Nación en el ejercicio de la potestad del indulto, tratándose por consiguiente de un ámbito distinto al del Poder Judicial, cuya actuación más transparente se trata de reconocer y premiar.

MODALIDAD – JUSTICIA MÁS ACCESIBLE

CATEGORÍA: ÓRGANO JUDICIAL:

> Isabel María Collado Castaño - Secretaria de Gobierno, Ana Belén Barroso Campón - Técnico Superior de Gestión y Servicios Comunes, Archivo Judicial Territorial de Extremadura.

"Mejora de archivos judiciales para poder abrirse a la aparición reciente del expediente digital y al futuro "papel cero".

La propuesta es un impulso y acicate para la disminución de los expedientes en los archivos de los Juzgados y Tribunales, primero en aquella Comunidad Autónoma, para luego, como ejemplo, proseguir al resto de Comunidades Autónomas del Estado. Las últimas reformas habidas, a finales del 2015, impulsadas por el Ministerio de Justicia e implementadas con la finalidad de que en los órganos judiciales del Estado Español se trabaje sin papel, enlaza la idea de sanear los archivos judiciales y dotarlos de una estructura nueva y moderna, propia del siglo XXI, abandonando la imagen de una oficina judicial vetusta y anticuada. La implantación de las nuevas tecnologías en el ámbito de la Administración de Justicia, también impulsadas por el Ministerio de Justicia, han de favorecer la desaparición de los voluminosos expedientes judiciales que obran en juzgados de España.

CATEGORÍA: ENTIDADES Y ORGANISMOS RELACIONADOS CON LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA:

> Ayuntamiento, Colegio de Abogados y Juzgado de Primera Instancia nº 12 de Valladolid.

"La creación de un Turno de Segunda Oportunidad".

Se trata de un mecanismo de colaboración interinstitucional entre el Ayuntamiento, el Ilustre Colegio de Abogados y el Juzgado de Primera Instancia número 12 de Valladolid, cuyo titular es el magistrado Ignacio Martín Verona, que permite detectar a los ciudadanos y familias que se encuentran en situación de grave endeudamiento, procurarles un asesoramiento adecuado y encauzarles hacia esa segunda oportunidad que les brinda la ley.